

24Jam

Unik Kasat Narkoba Polresta Mataram Dikerjai saat Berulang Tahun

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Feb 20, 2023 - 09:26



Kasat Narkoba Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH saat di kerjai oleh rekan-rekan anggota lainnya, (20/02/2023)

Mataram NTB - Berbagai keseruan yang dilakukan oleh anggota Polresta Mataram dalam merayakan Hari Ulang Tahun Anggotanya. Salah satu anggota yang kebetulan mendapat surprise dari anggota lainnya yakni Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH. Ia mendapat kunjungan dari beberapa anggota lainnya yang membawakan Kue Ulang Tahun saat dirinya sedang asyik mengikuti Anev di ruang Rapat Kabagops Polresta Mataram, Senin (20/02/2023).

Setelah meniup Lilin dan menerima ucapan Selamat dari peserta Anev diantaranya Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram serta para Kasat se Polresta Mataram, I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH di bawa keluar ruangan oleh beberapa anggota seleting dan kakak letingnya sambil dipakaikan

Kacamata Penutup Pandangan.

Dibimbing oleh Kakak Letingnya yaitu Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa St.SIK, Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Trihandoko SIK, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah serta beberapa anggota lainnya menuju tiang Listrik yang ada di dalam Halaman Polresta Mataram yang berulang Tahun akhirnya diikat di tiang listrik tersebut dengan diborgol kedua tangannya.



Terdengar jelas suara dari yang berulang tahun memohon untuk tidak di kerjai oleh para anggota lainnya. Akan tetapi permintaan nya tidak digubris oleh rekan anggota lainnya dan langsung menyiram air bunga, serta memecahkan telur dan melumuri tepung di kepala Kasat Narkoba Polresta Mataram Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH sebagai bentuk keakraban dan surprise yang diberikan oleh anggota lainnya.

"Ampun Bang... Ampun Bang... Ampun Bang...",ucap Yang berulangtahun Pria yang Kerap di sapa Yogi ini kepada Kakak seniornya yang tengah mengerjainya.

"Ini cara kami memupuk keakraban antar anggota, dan sudah biasa kita lakukan cara ini kepada anggota yang berulang tahun,"ungkap Pria kakak Leting yang tidak lama lagi meninggalkan Polresta Mataram karena dinyatakan lulus Sespimen Kadek Adi Budi Astawa.



Senada dengan dengan dua kakak lenting dari yang berulang tahun yakni Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah dan Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Trihandoko SIK juga mengatakan memberi surprise kepada rekan anggota yang berulang tahun menjadi kebiasaannya untuk meningkatkan tali persaudaraan dan persahabatan antar anggota, terlebih sesama alumni Akpol.

"Tujuan kami untuk mempererat persahabatan saja tidak lebih. Cara seperti ini memang lazim dilakukan dikalangan anggota yang berulang tahu,"jelasnya.

"Kami juga waktu ulatahun di ikat, di siram di coplokin Telur dan macam-macamlah dikerjain. Kami tidak dendam sedikitpun. Kami bersama anggota lainnya mengucapkan Selamat Berulang tahun kepada Kasat Narkoba semoga sehat selalu dan semakin sukses dalam segala hal,"ucap kedua kakak Leting Bowo dan Nasrullah.

"Selamat ya Yogi,"ucap ketiga kakak Leting nya Kadek, Bowo dan Nasrullah sembari meninggalkan yang berulang tahun dalam keadaan basah kuyup dan dilumuri tepung. (Adb)